



El Sr. Marc Jaeger resulta nuevamente elegido Presidente del Tribunal General de la Unión Europea

Tras la audiencia solemne celebrada con motivo de la renovación parcial de los Miembros del Tribunal General, se procedió a la elección del Presidente de este órgano jurisdiccional.

El Sr. Marc Jaeger, Presidente del Tribunal General desde el 17 de septiembre de 2007, ha sido elegido para un tercer mandato, para el período comprendido entre el 16 de septiembre de 2013 y el 31 de agosto de 2016.

Marc Jaeger

Nacido en 1954; Licenciado en Derecho por la Universidad Robert Schuman de Estrasburgo; estudios en el Colegio de Europa; Abogado colegiado en Luxemburgo (1981); Magistrado en prácticas, delegado ante el Fiscal General de Luxemburgo (1983); Juez del tribunal d'arrondissement de Luxembourg (1984); Letrado del Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas (1986-1996); Presidente del Institut Universitaire International de Luxembourg (IUIL); Juez del Tribunal General desde el 11 de julio de 1996; Presidente del Tribunal General desde el 17 de septiembre de 2007.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia

Contactos con la prensa: Amaranta Amador Bernal ☎ (+352) 4303 3667